

Gimnasta tica a Panamericano en Cuba

Ángela empezó su sueño

◆ KAROL ESPINOZA ULLOA

kespinoza@lateja.co.cr

A sus 10 años, Ángela Arce tiene muy clara su meta: quiere estar en una Olimpiada.

Esta pequeña practica gimnasia artística desde los 4 años y la próxima semana viajará a Cuba para participar en el Panamericano Infantil Interclubes, los días 3 y 4 de diciembre.

“Mi sueño es llegar a las Olimpiadas. Desde que practiqué gimnasia la primera vez me inspiré y me gustó mucho”, dice Ángela, quien reconoce estar un poco nerviosa por su primera entrevista ya que no sabía qué le iban a preguntar.

La pequeña, quien es muy chispa y está en tercer grado en el Colegio Franco Costarricense, además del tiempo que dedica al estudio perfecciona sus habilidades durante veinte horas a la semana.

“Me gusta jugar basket y andar en bici. Mis compañeras de escuela me apoyan mucho”, dice llena de felicidad.

Grandes metas. La responsabilidad y esfuerzo de Ángela son muy bien respaldados con el apoyo de la entrenadora Daniela Vargas más el aporte de una psicóloga y nutricionista personal.



Ángela vive en Tres Ríos y tiene un hermanito menor. REBECA ARIAS

“Tenemos muchas metas y este Panamericano es una de las primeras que alcanzamos porque Ángela va a competir con atletas de gran nivel.

“Además, de acuerdo a los objetivos que tenemos, ella tiene posibilidades de entrar dentro de las diez primeras”, dijo Vargas mientras recordó que la idea es que Ángela empiece a puntuar en el ranking mundial.



Daniela Vargas es la entrenadora de Ángela.

REBECA ARIAS